

Precios de suscripción

En Caravaca, un mes, 0'50 pesetas.—En el resto de la Península, trimestre, 1'50 dem.—Extranjero, un año, 10 idem.

IMPRESA,
Administración y Redacción
Mayor, 24.
NO SE DEVUELVEN ORIGINALS

El Siglo Nuevo

Precios de inserción

ANUNCIOS: En primera plana, 15 céntimos línea.—Segunda y tercera, 10 idem id.—Cuarta, 5 id, id.

COMUNICADOS

Y

OTROS INSERTOS

A PRECIOS CONVENCIONALES.

PERIÓDICO REGIONAL É INDEPENDIENTE

SE PUBLICA TODOS LOS DOMINGOS

 **Adolfo Moya** CIRUJANO DENTISTA

Vidrieras, 5.—CARAVACA

La fiesta de la Cruz

Para que nuestros festejos resultaran muy concurridos en el presente año, era necesario que el cielo hubiera regado abundantemente nuestros campos y todos los labradores del término municipal, y fuera de él, tuvieran una gran esperanza en la próxima cosecha. En este caso es cuando se ven venir, á presenciar nuestras fiestas, las ataviadas muchachas campesinas, alegres y risueñas, con la risa y la alegría que da la inesperienza de los pocos años y la exuberancia de una vida llena de salud y robustez. Y vienen también los carros de los campesinos, tirados por jampones pares de mulas, llenos de gente, de pares de pollos y de todo lo que necesitan de comer y beber mientras dura su estancia en la población. Vienen también muchas gentes de los pueblos inmediatos, particularmente muchas hermosas cehegineras y moratalleras que da gusto el verlas por lo simpáticas que son ellas.

Pero no ha querido llover, y así todo anda desanimado por todas partes. Habrá gente, sí, pero no vendrá alegre y llena de esperanza como otros años ha venido.

El programa de nuestros festejos es bastante pobre y los atractivos que en sus números hay, no son muchos para traer grandes concurrencias. Sin embargo, este año hay dos números nuevos en el programa. El *Batallón Infantil* y... alguna sorpresa, dos números del programa que poco quizás habrá de costarle á la Comisión pues del primero, se debe su buen resultado á nuestro amigo D. Eugenio Andrés y á la importante ayuda que le han prestado otros compañeros suyos, también amigos nuestros y militares como él. Como los uniformes se los han costado los individuos que componen el Batallón Infantil, esta parte de los festejos le ha salido por una bicoca en la cuenta general de gastos para nuestras fiestas. La Comisión ha costado el *Maüsser* y los...

La... sorpresa, que ya no es tal cosa para nadie, pues todo el mundo

sabe aquí en lo que ha de consistir, se debe á D. Juan Lopez Sanchez, dignísimo Capellán del Castillo, que guarda, conserva y restaura aquel hermoso edificio con más interés que si se tratara de una cosa de su exclusiva propiedad ó pertenencia. Y creemos que la tal sorpresa será cosa que llame la atención, pues el artífice á quien está encargada, D. José Lopez Asensio, es persona que tiene siempre conciencia de lo que hace, y cuyas manos y cuya inteligencia son insustituibles en estos ó parecidos asuntos.

Pero en fin, vengan de donde vieran, son dos números bonitos que encajan perfectamente en nuestro viejo é inalterable programa; y que si algo necesitan esos números, es conservarlos y aumentarlos, si es posible, para los venideros años.

La *Diana*, como siempre; los truenos, los cohetes, la dulzaina y la música. Esta última, á decir verdad, no se halla á la altura que Caravaca se merece; pero no es la culpa de su Director, nuestro amigo D. Ramón Burruezo, que ha trabajado con verdadero entusiasmo y con grande inteligencia en el asunto; la culpa está en que el instrumental que aquí hay es muy malo y el tiempo que han durado los ensayos ha sido muy corto, y así y todo, llena bastante bien su cometido nuestra banda. Y todo lo demás del primer día, se cumplió como el programa lo reza; distinguiéndose el Batallón Infantil, que está muy bien adiestrado en la instrucción militar, gracias á la perseverancia de los señores arriba dichos. Este número no debe borrarse del programa, sino aumentarlo todo cuanto se pueda y que el año que viene sean los jefes y oficiales del Batallón, chiquillos, como los demás individuos, aunque siempre bajo la dirección y obediencia de los militares de verdad; y además, pudiera también instruirse á tres liliputienses guardias civiles de á caballo, húsares ú otro cuerpo distinguido, que fueran abriendo la procesión, despejando la carrera de la misma. Todas estas modificaciones que pueden introducirse, lo saben mejor que nosotros los oficiales que están á cargo de estas cosas; en ellos confiamos. La

cuestión es no destruir este número, que ha resultado muy bonito, y del agrado de todos.

Ayer, día segundo de nuestras fiestas, se verificó, por el orden que estaba anunciado, la misa de aparición y baño del vino, actos que resultaron brillantísimos por la mucha y distinguida concurrencia que los presenció.

En este día sobresale la entrada de nuestra santa Reliquia en el templo parroquial, cubierto su grandioso retablo por miles de luces, con arte colocadas, las capillas también iluminadas y cantándose Visperas, acompañadas del órgano que lo toca nuestra queridísimo y respetable amigo el notable maestro de música D. Alfonso García y García; y todo esto, entre aromas, flores y mujeres hermosas.

La pólvora magnífica y el tiempo... sin llover.

Los conciertos musicales, vienen verificándose con regularidad y á gusto de todos, así creemos que han de concluir los demás festejos tranquilos y sin disgustos.

El sermón de este año está á cargo de D. Juan Chaumel y Jorge, y como este elocuente orador es tan conocido de nosotros, de antemano decimos que su oración será hermosa.

Y, á la entrada de la sagrada Reliquia en el Castillo, esperamos algo que llene nuestra vista y que alegre nuestro espíritu. Así lo creemos y de ello y de lo demás de la fiesta nos ocuparemos en el número próximo.

Concursos de "Mundo Alegre"

CONCURSO DE EPÍGRAMAS

«Mundo Alegre» abre un concurso de epigramas, bajo las siguientes condiciones:

- 1.ª Podrán tomar parte en este certamen todas las personas que lo deseen.
- 2.ª Todos los epigramas que se reciban, publicables, se insertarán en esta revista, premiándose los dos que á juicio del jurado, resulten más ingeniosos y originales.
- 3.ª Los epigramas no podrán exceder de doce versos, debiendo ser originales, inéditos y morales.
- 4.ª El jurado que examinará los epigramas lo formará tres personas ajenas á esta publicación.
- 5.ª Al autor del epigrama más ingenioso se le publicará su caricatura en «Mundo Alegre» hecha por un reputado dibujante; y al autor del epigrama que le siga en mérito al primero, se le servirá por espacio de un semestre, gratis esta revista.

nioso se le publicará su caricatura en «Mundo Alegre» hecha por un reputado dibujante; y al autor del epigrama que le siga en mérito al primero, se le servirá por espacio de un semestre, gratis esta revista.

6.ª El plazo de admisión de epigramas, quedará cerrado el 15 de Junio del presente año, á las doce de la noche.

7.ª Todos los epigramas deberán remitirse en cuartillas, en letra clara, firmados y con el domicilio del autor.

8.ª Los originales se enviarán en sobre cerrado, en el cual se escribirá: «Para el concurso de «Mundo Alegre», y se dirigirá á esta redacción Alameda 18. Cádiz.

Moratalla

Politiquerías

Reina tranquilidad.

Después de una larga temporada de constante agitación, se ha iniciado la reparadora calma que era más que necesaria, precisa, para dar al cuerpo algún descanso; sea por mucho tiempo.

Asombra pensar en el continuo movimiento, en la pasmosa actividad desplegada por nuestros políticos en el espacio de un par de meses. No ya el mando de una localidad, ni el de una provincia compensaría tantos desvelos.

La última parte que por ahora ha tenido el jaleo político, ha sido la visita que nos ha hecho el Sr. Conde de Campillos. Los conservadores tributaron al nuevo diputado un cariñoso recibimiento y una no menos cariñosa despedida; fueron dos grandes manifestaciones de entusiasmo.

El Sr. Chico de Guzmán no podrá quejarse de las muchas simpatías que sus amigos le han demostrado durante su estancia en esta.

El tiempo

Es malísimo, nos pierde.

El agua que tanta falta hace, no llega, ni esperanzas quedan de que llegue.

Aun cuando lloviera pronto sería ya tarde para algunos sitios de nuestras cañadas en donde los trigos comienzan á secarse.

Las viñas también están seriamente amenazadas por el frío que viene haciendo desde algunos días á esta parte.

En fin, que «esto vá mal, señor Camilo».

Donaciano García.

1.ª de Mayo.

Cehegin

De la batalla electoral librada el domingo